



Auszug aus dem Beschlussprotokoll

102. Sitzung des Gemeinderats vom 10. Juli 2024

3482. 2024/323

Postulat von Beat Oberholzer (GLP) und Martina Zürcher (FDP) vom 26.06.2024: Erhalt des Pissoirs der Stadthausanlage und Integration in das neue Konzept

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Patrick Tscherrig (SP) stellt namens der SP-Fraktion den Ablehnungsantrag und begründet diesen.

Beat Oberholzer (GLP) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 3409/2024).

Namens des Stadtrats nimmt die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements Stellung.

Das Postulat wird mit 77 gegen 35 Stimmen (bei 0 Enthaltungen) dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat